

Motivados por la mayordomía

¿No sabéis que sois templo de Dios, y que el Espíritu de Dios mora en vosotros? 1 Corintios 3:16.

Luis Claudio era pastor del distrito de Rosario, en Maranhao, Brasil. Al llegar a la ciudad se dio cuenta que había mucho trabajo por hacer. Inmediatamente formó un equipo distrital de capacitación. Diez líderes motivaron a toda la iglesia a vivir en comunión con Dios, capacitando a los miembros para el servicio.

El crecimiento espiritual y financiero de la iglesia fue grande. Los hermanos aumentaron sus ofrendas, se construyeron nuevos templos en pocos meses y recibieron muchas otras bendiciones. Después, el pastor Luis sintió la necesidad de un equipo distrital de Mayordomía.

Eso amplió los proyectos de comunión y misión e integró a la iglesia en el Seminario de Enriquecimiento Espiritual que desafía a los miembros a participar de la Jornada de Salud. De esa manera la iglesia se sintió incentivada a buscar a Dios en las primeras horas del día, además de mantener un estilo de vida saludable por medio de la buena alimentación y del ejercicio físico.

Después de los cuarenta días de enriquecimiento espiritual, las iglesias participaron de un curso de cocina vegetariana promoviendo la alimentación natural.

Al final de ese año, el distrito había llevado más de mil personas a Jesús por medio del bautismo.

El equipo de Mayordomía continúa incentivando la espiritualidad en todo el distrito. Cuando el grupo llega a una iglesia, todos saben que los miembros tendrán un reavivamiento al pasar preciosos momentos en la presencia del Señor.

Dios trabajó de manera especial en una de las iglesias del distrito. De los 170 miembros, 100 tenían menos de 35 años. Los jóvenes eran entusiastas y siempre estaban presentes en las programaciones. Sin embargo, se sentía la falta de un mayor compromiso con Dios en relación al pacto y las ofrendas.

Durante un programa realizado por el equipo de mayordomía, donde fueron bendecidos con músicas y temas motivadores, muchos se comprometieron a hacer su pacto con Dios. La experiencia que más marcó fue la de un joven que con su familia se preparaba para el bautismo. Después de la programación él estaba decidido a ser fiel en la devolución del diezmo y las ofrendas. Además, decidió devolver todo el diezmo atrasado.

Luís Cláudio Neves da Silva
Unión Norte Brasileña